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さらに深めようロータリアンの絆 

 私は三重県尾鷲市にて５人兄弟の末っ子として
誕生しました。「矢濱」は非常にレアな名字で、
ハンコ屋で既製品が売られてたことはありません。
学校や病院でも呼び間違えられることがよくあり
ますが、ぜひ覚えてください。 
 幼少期に横浜に引っ越してきましたが、親戚は
尾鷲で漁業関係に従事して暮らしています。尾鷲
は今では熊野古道が非常に有名になり、年間27
万人の観光客が訪れる場所です。最近は子ども達
の手も離れたので、GoToトラベルを利用して妻
とふたりで小旅行を楽しんでいます。福島の小名
浜や長野の八ヶ岳に行ってきました。 
 昭和55年に第一ホテルに入社しホテルマンと
して第一歩を踏み出しました。ホテルマンになっ
たのは、西洋文化に対する憧れや、芸能人・有名
人に会えるかもしれないというミーハーな気持ち
でした。子どもの頃、父に連れられて行った永田
町の旧ヒルトンホテルはまさに西洋そのもの。
ビートルズが滞在したホテルで、宿泊客も海外の
人が多くフロントも外国人スタッフがいまし
た。  

～前回の例会～ 

矢濱 周哉 会員 
『イニシエーションスピーチ』 

 第一ホテルは地方企業のオーナーや台湾・韓
国のインバウンド客が多く、欧米の大企業の方
等の富裕層は帝国ホテルにお泊まりでしたので、
憧れていた西洋文化よりも地方の方言が飛び交
うホテルでしたが、寛容な名士の方達に育てて
いただきました。地方のお土産もたくさんいた
だきました。 
 入社した年に８か国対抗陸上競技大会があり、
エドウィン・モーゼス選手ほか陸上界のスー
パースターにお会いすることができ、チップも
いただきました。 
 日航機が御巣鷹山に墜落した時にはフロント
係をしていて泊まり勤務でした。事故翌日から
ご遺族を受け入れました。もう二度と経験した
くないですが、夏になると思い出します。 
 同じ年の年末には阪神タイガースが日本一に
なり、何名かの選手にお泊まりいただきました。 
 バブル全盛期にはホテルの前にタクシーが
びっしり止まり、１泊３５万円のスイートルー
ムに予約なしで泊まりに来たカップルが現金決
済するような時代でしたが、バブルが崩壊する
と第一ホテルも倒産。阪神電鉄がスポンサーに
名乗りを上げてくれました。 
 企画広報勤務時代には、ドラマやCMの撮影、
インタビュー場所の提供をするようになり、念
願の有名人にもたくさん会えるようになりまし
た。アニメの聖地吉祥寺に勤務していた時にも
宮崎駿監督などにお会いしました。 

ポール・ハリス・フェロー認証状とバッジ贈呈 
坂本正彦会員  田中秀和会員 
㊗おめでとうございます！！  
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柴 孝也   「8020運動」達成者として
港区から賞されました。 

 
岡田髙治    作曲の筒美京平が亡くなり

ました。むかし仕事を一緒
にした事を思い出し、昨日、
友人達とイッパイやりまし
た。 

 
 

             

第 1617回 例 会 報 告 
 
■ 10月20日 例会プログラム 
 
 1. 点鐘  
 2. ロータリーソング「我らの生業」 
 3. ポール・ハリス・フェローの認証状とバッジ
の贈呈 
 坂本正彦会員（１回目） 
 田中秀和会員（２回目） 
 4.会長報告 
 5. 委員会報告 
 6. イニシエーションスピーチ 
 7. 点鐘 
 
■ 出席報告 
 
 10月20日 出席者 33名 ビジター0名出席率 63％ 
 10月6日 出席者 39名 メーキャップ 3名 計42名 
     会員数56名 出席対象者52名 修正出席率 81％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
 
 お見えになりませんでした。 
 
 
○ 会長報告 
 
・報告事項は特にありません。 
・今後はロータリー行事が続きます。 
 11月10日にはガバナー公式訪問があります。
その後13日からはグルメ旅行で四国に行きま
す。美味しい魚を食べたいということで四国
にしました。金比羅さんやゴルフなどで親睦
を深めグルメ旅行を楽しみましょう。12月に
はもうクリスマス例会です。 
 
 
○ 委員会報告 
 なし 
 

 
・11月3日（火） 
  祝日休会 
・11月10日（火） 
  ガバナー公式訪問 
・11月17日（火） 
  卓話者：元東京大学医学部/元お茶の水女
子大学教授 脊山洋右 氏 
  演題：「あたまの健康チェック」（課題） 
  ご紹介者：金澤洋 会員 
 

今後の例会予定 

○ 幹事報告 
 
・10月27日の例会はガバナー公式訪問に
先駆けたクラブ協議会です。千代田グ
ループの岩上ガバナー補佐と石井グルー
プ幹事が出席されます。活動計画書をご
持参ください。 
・テーブルの上に米山奨学特別寄付のお
願いの封筒をお配りしています。ご協力
をお願いします。 


